

OMS : la présidente reconduite

L'office municipal des sports a tenu son assemblée générale ce vendredi, l'occasion de réélire Pascale Pierrot-Cracco à la présidence et de présenter un bilan qui atteste de la dynamique positive du sport mirecurtien.

C'est la salle de réunion de la Bonbonnière qui a servi de cadre vendredi à l'assemblée générale de l'Office municipal des sports.

En présence de Pascale Dubuc et Valérie Makato, qui représentaient la municipalité, la présidente Pascale Pierrot-Cracco avait tout lieu de se réjouir de la vitalité d'une association qui se veut le symbole de rassemblement du sport mirecurtien, une évidence qui a de nouveau été régulièrement étalée tout au long des derniers mois : *"Le mandat qui vient de s'écouler a permis de mettre en avant l'esprit d'équipe qui nous animait, l'affirmation de notre rôle fédérateur, une riche palette d'événements et notre participation active à la vie locale..."*

Dans son rapport d'activités, la présidente a tenu à souligner tout particulièrement l'ambiance empreinte de convivialité qui sert de fil conducteur à l'OMS : *"Cet esprit d'équipe nous a permis à tour de rôle d'être présents à chacune des assemblées générales et manifestations auxquelles vous avez bien voulu nous convier cette année..."*

Et d'en profiter pour rendre hommage à ses principaux collaborateurs : *"Christiane Chate-*

autres Bruno Wlata, Jacques Glesener et Dominique Colin qui, dans un esprit de convivialité et avec compétence ont contribué à dynamiser et développer nos actions, et ont toujours su se rendre disponibles en cas de besoin."

Au-delà de ces relations humaines indispensables au bon fonctionnement de toute association, Pascale Pierrot-Cracco a également beaucoup insisté sur les actions spécifiques de l'office municipal des sports : participation au défilé de la Saint-Nicolas en collaboration avec l'amicale

des jeunes pompiers sur le thème des métiers, participation au défilé de la Saint-Nicolas troisième édition du bal de la Saint-Sylvestre, conférence sur le thème de la "Conduite de projet", "écolades", qui ont réuni une ribambelle de quelque deux cents élèves, sixième édition du Forum des sports, sans oublier les très utiles outils de communication que sont la plaquette des associations et la "Gazette des sports".

Fort de ces réussites, l'OMS ne changera bien évidemment rien à des formules qui donnent entière satisfaction et dont les premières manifestations seront tancibles dans les

défilé de Saint-Nicolas, avec l'aide du Shotokan-Karaté de Mattaincourt, se déroulera le 8 décembre sur le thème du sport, en préambule à la cérémonie des labels qui aura lieu le 9 décembre, et des retrouvailles du 31 décembre qui deviendra "Repas de la Saint-Sylvestre" animé par l'Orchestre de Jean-Claude Mausoleo...

Bref ! Un mois de décembre très chargé dont on a ensuite beaucoup parlé autour du verre de l'amitié.



La table des personnalités autour de Pascale Pierrot-Cracco dont le mandat a été renouvelé.



Le bureau

Au terme de l'assemblée générale de l'Office municipal des sports, il a été procédé au renouvellement du comité directeur dont la nouvelle composition a dû tenir compte de trois départs : ceux de Marie-Hélène Rocher, Joël Blaise et Jacques Glesener.

Présidente : Pascale Pierrot-Cracco

Membres du bureau : Sylvie Lainé, Dominique Colin, Christiane Chate-